

ÚLTIMAS NOTICIAS NACIÓN POLÍTICA **ECONOMÍA** MUNDO **TENDENCIAS** DEPORTES OPINIÓN

Telegram

BOLETIN DE NOTICIAS

PLURALIDAD //

Q

APOYANOS

Inicio > Economía > Fitch Ratings mantiene calificación estable de

Economia

Fitch Ratings mantiene calificación estable de Ecopetrol

Por Fconomia - 23/11/2023











Tu correo

Recibir boletín de noticias

Ecopetrol con calificación estable por parte de Fitch Ratings.

La petrolera Ecopetrol informó que la calificadora Fitch Ratings afirmó la calificación de incumplimiento de emisor de largo plazo en moneda local y extranjera de la compañía en «BB+», con perspectiva estable.

Además, la agencia afirmó las calificaciones nacionales de largo y corto plazo de la compañía en 'AAA(col)' y 'F1+(col)', respectivamente, ambas con perspectiva estable.

Ecopetrol estable y sólida

La calificadora destacó el perfil de liquidez de Ecopetrol, el cual está respaldado por la generación de caja, el acceso a los mercados de capitales, una adecuada estructura de deuda y el aporte de EBITDA de Interconexión Eléctrica SAESP (ISA).

Estabilización de Precios de Combustibles (FEPC), la estabilidad en los indicadores operativos de la Compañía y la relevancia estratégica de Ecopetrol para Colombia, ya que la República de Colombia posee el 88,5% de su capital social con derecho a voto.

Con la adquisición del 51,4% de las acciones de ISA, la empresa participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas de tiempo real (XM) y la concesión de la carretera costera Barranquilla — Cartagena.

A nivel internacional, Ecopetrol tiene participación en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de Perforación y Exploración en Estados Unidos (cuenca Pérmica y Golfo de México), Brasil y México, y, a través de ISA y sus filiales.

Ecopetrol ocupa posiciones de liderazgo en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, concesiones viales en Chile y el sector de telecomunicaciones.

"La realización de dichas estimaciones en el futuro depende del comportamiento de las condiciones del mercado, las regulaciones, la competencia y el desempeño de la economía y la industria colombianas, entre otros factores, y en consecuencia están sujetas a cambios sin previo aviso", afirmó Ecopetrol en un comunicado.





Lea más: Dólar estable: Fitch Ratings confirma confianza al gobierno Petro.





Artículos relacionados

Más del autor



Petro envía un mensaje al mercado: seguirán las exploraciones de gas y petróleo



Wall Street apoya acuerdos comerciales entre Ecopetrol y **PDVSA**



Ecopetrol aterrizó en Venezuela con la presencia de Ricardo Roa





Pluralidad Z | El medio de las nuevas generaciones, información con rigor. En la opción Sobre nosotros, encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación. El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y Condiciones y Políticas de privacidad de Pluralidad Z.

Contáctanos:

X









